



28 000170772

4867 20F

LA SEGUNDA
Miércoles 7 de Junio de 1989

espectáculos

¡Al fin! Estrenan "Aniversario" en Santiago

■ La última obra de Fernando Cuadra llega al Conventillo 2 mañana, después de debutar en el verano en Viña del Mar y hacer 'cola' en la capital para conseguir sala.

Una obra de "profundos sentimientos" es para Gabriela Medina "Aniversario", pieza que la Compañía de Teatro Chileno estrena mañana en Santiago, a las 20 horas, en El Conventillo 2.

El drama pertenece al autor chileno Fernando Cuadra, quien también es el director de este montaje que debutó en Viña del Mar durante el mes de enero.

Gabriela Medina, quien actúa junto a César Arredondo en esta puesta en escena, cuenta que este grupo se creó con dos propósitos: difundir teatro chileno de todos los tiempos y hacer los montajes de tal manera que fueran muy fáciles de "sacar".

Esto es lo que hizo la compañía después de la temporada veraniega, presentando "Aniversario" en Concepción, Ramíague y Curicó y, aquí en la Región Metropolitana, en la sala Fray Pedro Subercaseaux, de la comuna de San Miguel.

Razones que chocan

"Aniversario" tiene como protagonista a un matrimonio —Raquel y Roberto— que el día de su vigésimo quinto aniversario "remueve" y cuestiona toda su vida en común, a través de una conversación iniciada por la esposa.

"Ella lleva 25 años callada, dice Gabriela Medina, tiempo en el que nunca ha hablado de lo principal. Por eso

en este día, se tira a concho con todo, incluso con ella, porque también tiene un secreto muy grande que confesarle a su marido".

Según la actriz, Raquel es una mujer muy humana y valiente porque a pesar de su largo silencio, se atreve a decir la verdad a su pareja.

Sobre el papel del hombre, afirma que es más "típical chilensis": "Trata de correrse y tiene las mismas falencias de todos los chilenos: es bueno para las mujeres y ama mucho, pero a su manera".

En su opinión, ninguno es malo o bueno, ni es el cariño lo que está en juego. Lo que sucede es que cada uno tiene sus razones y estas son las que chocan.

"Doble lectura"

Para Gabriela Medina, la esperanza que tiene la Compañía de Teatro Chileno con este estreno, es que los sentimientos emocionales de esta pareja convuelvan al público teatral de Santiago.

"En las presentaciones anteriores, después que terminaba la función, la gente se quedaba a conversar sobre lo que había visto sobre el escenario, porque se sentía tocada", enfatiza la actriz.

Sobre todo porque, a su entender, son dos las lecturas que hay en "Aniversario". Una es la anécdota: una pareja que cumple 25 años casada. La otra: el conflicto de dos seres que quieren perdonarse, pero que necesitan saber la verdad para hacerlo.



Gabriela Medina y César Arredondo, en una escena de la puesta en escena que debutó en Viña en enero, con gran éxito.

Al fin! estrenan "Aniversario" en Santiago [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Al fin! estrenan "Aniversario" en Santiago [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile